



**4 Pièces**

**102 m<sup>2</sup>**

**Réf. 933A**

**1 195 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Programmé pour être achevé d'ici la fin de 2026 à Antibes, cet appartement de trois chambres au troisième étage offre un refuge exquis pour les professionnels travaillant dans la région ou ceux recherchant des résidences secondaires. Entrez dans un monde de sophistication en franchissant le seuil du hall élégant, créant ainsi une ambiance d'exclusivité. Montez jusqu'à votre sanctuaire privé, où de grandes fenêtres encadrent des vues captivantes sur la Méditerranée, fusionnant harmonieusement intérieur et extérieur. À l'intérieur, l'espace de vie spacieux bénéficie de la lumière naturelle et ...

Luxury meets coastal living in Antibes. Scheduled for completion by late 2026, this three-bedroom flat on the third floor offers an exquisite retreat for professionals working in the area or those seeking secondary residences. Step into a world of sophistication as you enter the sleek lobby, setting the stage for exclusivity. Ascend to your private sanctuary, where expansive windows frame captivating views of the Mediterranean, seamlessly blending indoor and outdoor living. Inside, the spacious living area boasts natural light and a gourmet kitchen perfect for culinary adventures. Retreat to ...

## SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)